

## MINISTERIO DE LA GOBERNACION

*RESOLUCION del Tribunal calificador de las oposiciones a ingreso en la Escala Auxiliar Mixta de Telecomunicación por la que se anuncian las fechas del reconocimiento facultativo de los opositores y de iniciación de los ejercicios.*

Para dar cumplimiento a lo dispuesto en la norma séptima de la Resolución de la Dirección General de Correos y Telecomunicación de 28 de abril de 1970 por la que se convocaron oposiciones para ingreso en la Escala Auxiliar Mixta de Telecomunicación, el Tribunal acordó poner en conocimiento de los señores opositores lo siguiente:

Primero.—El reconocimiento facultativo de los señores opositores que deben actuar en esta capital se verificará en la Inspección Médica de Telecomunicación (Palacio de Comunicaciones, planta sexta), de once a catorce horas, en días laborables, desde el día 19 del mes actual hasta las veinticuatro horas anteriores al día en que han de actuar, debiendo, al efecto, aportar en dicho acto el correspondiente talón recibo.

Segundo.—En el sorteo público, celebrado en el día de hoy, para fijar el orden de actuación que ha de seguirse en la práctica de los ejercicios, le ha correspondido en primer lugar a la letra Ch.

Tercero.—El comienzo del primer ejercicio de la oposición tendrá lugar el día 26 del mes actual, a las nueve horas de su mañana, en la Escuela Oficial de Telecomunicación (Conde de Peñalvar, 17 y 19, de esta capital), debiendo los señores opositores acudir provistos del documento nacional de identidad, así como de la papeleta de examen y, al efecto, quedan convocados los opositores comprendidos entre los números 459 al 707, ambos inclusive, de la lista general.

Para los opositores residentes en las islas Canarias oportunamente se anunciarán las fechas del reconocimiento facultativo, así como la del comienzo del primer ejercicio.

Madrid, 3 de noviembre de 1970.—El Secretario, José de Lara.  
Visto bueno: El Presidente, Angel Pérez.

## MINISTERIO DE OBRAS PUBLICAS

*RESOLUCION de la Cuarta Jefatura Regional de Carreteras referente a la convocatoria de concurso-oposición libre para proveer diversas plazas de personal operario fijo para el Parque Regional de Maquinaria de la Cuarta Jefatura Regional de Carreteras.*

En el anuncio publicado para el concurso-oposición de referencia, aparecido en el «Boletín Oficial del Estado» número 259, de fecha 29 de octubre de 1970, página 17550, se omitió entre los requisitos necesarios para tomar parte en el concurso-oposición el de que quienes concursaran a la plaza de Auxiliar administrativo deben estar en posesión del título de bachiller elemental.

Por lo cual la base primera debe entenderse adiciónada con un apartado que dirá:

d) Además, quienes pretendan concurrir a la plaza de Auxiliar administrativo de obra deberán hallarse en posesión del título de bachiller elemental al presentar su solicitud para tomar parte en el concurso.

Zaragoza, 30 de octubre de 1970.—El Ingeniero Jefe regional, Alfonso Fernández Merino.—6.129-E.

## MINISTERIO DE EDUCACION Y CIENCIA

*ORDEN de 13 de octubre de 1970 por la que se aceptan las renunciaciones de los Vocales titular y suplente del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores agregados de «Griegos» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media y se nombran nuevos Vocales para sustituirlos.*

Ilmo. Sr.: Vistas las peticiones formuladas por doña María Teresa Cabetas Hernández, Catedrática del Instituto Nacional

de Enseñanza Media (femenino) de Bilbao y don José Cuartero Iborra, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Emperador Carlos», de Barcelona, en súplica de que se acepten las renunciaciones que presentan a sus cargos de Vocales titular y suplente, respectivamente, del Tribunal de oposiciones a plazas de Profesores agregados de «Griegos» de Institutos Nacionales de Enseñanza Media, convocadas por Orden de 23 de febrero de 1970 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de marzo), para los que fueron nombrados por otra de 30 de julio del mismo año («Boletín Oficial del Estado» de 10 de agosto).

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alegan los interesados, ha tenido a bien aceptar las renunciaciones a los citados cargos y nombrar Vocal titular, en sustitución de la señora Cabetas Hernández, a doña Alicia Simonet Barrio, Catedrática del Instituto Nacional de Enseñanza Media de Guadalupe, y Vocal suplente, en sustitución del señor Cuartero Iborra, a don Francisco García Yagüe, Catedrático del Instituto Nacional de Enseñanza Media «Quevedo», de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 13 de octubre de 1970.—P. D., el Director general de Enseñanza Media y Profesional, Angeles Galino.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

*ORDEN de 21 de octubre de 1970 por la que se acepta la renuncia de don José Luis Díaz Fernández como Vocal segundo titular del Tribunal de oposiciones a cátedras del grupo XI, «Construcción», de Escuelas de Ingeniería Técnica Minera, y se nombra a don José Vivanco Andrés como nuevo Vocal segundo titular.*

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por don José Luis Díaz Fernández, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Madrid, en súplica de que se acepte la renuncia que presenta a su cargo de Vocal segundo titular del Tribunal de oposiciones a cátedras del grupo XI, «Construcción» de Escuelas de Ingeniería Técnica Minera, convocadas por Orden de 15 de abril de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 28), para el que fué nombrado por otra de 8 de septiembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de octubre).

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alega el interesado, ha tenido a bien aceptar la renuncia al citado cargo y nombrar Vocal segundo titular en sustitución del señor Díaz Fernández a don José Vivanco Andrés, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Minas de Oviedo.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de octubre de 1970.—P. D., el Director general de Enseñanza Media y Profesional, Angeles Galino.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.

*ORDEN de 21 de octubre de 1970 por la que se acepta la renuncia de don Adolfo López Durán como Presidente titular del Tribunal de oposiciones a cátedras del grupo VI, «Dibujo técnico», II, de Escuelas de Arquitectos Técnicos, y se nombra a don Luis Ruiz del Castillo Basala como nuevo Presidente titular.*

Ilmo. Sr.: Vista la petición formulada por don Adolfo López Durán, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Arquitectura de Madrid, en súplica de que se acepte la renuncia que presenta a su cargo de Presidente titular del Tribunal de Oposiciones a Cátedras del grupo VI «Dibujo Técnico II» de Escuelas de Arquitectos Técnicos, convocadas por Orden de 15 de abril de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 28), para el que fué nombrado por otra de 8 de septiembre de 1970 («Boletín Oficial del Estado» del 8 de octubre).

Este Ministerio, encontrando razonadas las causas que alega el interesado, ha tenido a bien aceptar la renuncia al citado cargo y nombrar Presidente titular, en sustitución del señor López Durán, a don Luis Ruiz del Castillo Basala, Catedrático de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y demás efectos.

Dios guarde a V. I. muchos años.

Madrid, 21 de octubre de 1970.—P. D., el Director general de Enseñanza Media y Profesional, Angeles Galino.

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Media y Profesional.